

*Tribune publiée le 15 janvier 2024*

Toute l'équipe d'Oxygène 2020 vous présente ses meilleurs voeux et vous souhaite une belle année 2024 !

L'année 2023 a été marquée par plusieurs décisions de la majorité préjudiciables à la population et aux commerçants :

- la forte augmentation de la taxe foncière
- la fermeture du pont de l'Île
- le transfert du centre aéré du Grand Parc dans une école sans espaces verts
- la baisse des subventions aux écoles

L'équipe municipale se contente de rejeter la responsabilité de ces décisions sur l'Etat et sur l'imprévoyance supposée de l'équipe précédente, allant jusqu'à mettre en cause la gestion de Jacques Berthou !

Or, après trois ans de gouvernance sans consultation, les habitants sont en droit d'attendre de leurs élus qu'ils prennent l'entière mesure de leur responsabilité dans les choix qu'ils opèrent pour notre collectivité.

Nous souhaitons vivement que 2024 soit enfin l'occasion d'un changement de ce fonctionnement qui pourra conduire à la réalisation des projets répondant aux besoins réels des Miribelans, en étant par exemple plus à leur écoute, comme l'équipe majoritaire s'y était d'ailleurs engagée.

Que cette nouvelle année soit pour vous synonyme de bonheur et de réussite.

L'équipe « Oxygène 2020 »